

Un parc en hommage au président vénézuélien Hugo Chavez est inauguré à Belarus



Minsk 11 janvier (RHC-PL)- Un parc portant le nom du président défunt vénézuélien, Hugo Chavez, a été inauguré à Minsk à Belarus, en hommage aux relations de collaboration établies par le leader bolivarien avec la nation européenne.

Les autorités de la ville ont aussi proposé de donner son nom à l'une des rues qu'il a parcourues lors d'une de ses visites dans ce pays.

Hugo Chavez a visité Belarus plusieurs fois entre 2001 et 2010, dans le but d'impulser le dialogue politique et la signature d'accords de coopération économique bilatérale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/10986-un-parc-en-hommage-au-president-venezuelien-hugo-chavez-est-inaugure-a-belarus>



Radio Habana Cuba